



Datos Frontur y Egatur del INE

Reyes Maroto: “2022 será recordado como el año de la recuperación del turismo tras el impacto de la pandemia”

- Según nuestras previsiones, durante 2022 habrán visitado España más de 71,5 millones de turistas internacionales y su gasto superará los 87.100 millones de euros

4 de enero de 2023.- España recibió en noviembre la visita de 4,3 millones de turistas internacionales, el 93% de los que llegaron en el mismo mes de 2019. Estos viajeros gastaron en su desplazamiento y estancia 5.387 millones de euros, 319 millones de euros más (6,2%) que, en noviembre de 2019, según los datos publicados hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En los once primeros meses del año, los turistas internacionales que han visitado España superan los 67 millones, lo que representa el 85% de las cifras del mismo periodo de 2019. El gasto acumulado alcanza los 81.821 millones de euros, el 94% de 2019.

Para la ministra de Industria, Comercio y Turismo, **Reyes Maroto**, “2022 será recordado como el año de la recuperación del turismo tras el impacto de la pandemia. Según nuestras previsiones, durante 2022 los turistas internacionales que habrán visitado España superarán los 71,5 millones y el gasto acumulado alcanzará los 87.100 millones de euros”. Para la titular de Turismo, “la contención de la inflación en estos últimos meses del año junto a las medidas puestas en marcha por el Gobierno para afrontar el impacto de la guerra en Ucrania, están facilitando la llegada de turistas a nuestro país, con incrementos de gasto y estancia media, lo que nos hace ser optimistas de cara al año 2023”.



El gasto medio y diario también crecen

Además del incremento del gasto total de los turistas en el mes noviembre, el gasto medio por turista en este mes también crece, un 14%, respecto a los niveles prepandemia; y lo mismo sucede con el gasto medio diario, que pasa de los 161 euros de noviembre de 2019 a los 165 euros de noviembre de 2022.

Reino Unido sigue en cabeza

Un mes más, Reino Unido lidera el mercado emisor de turistas, con 828.680 visitantes, lo que representa el 19,1% del total de los turistas que llegan a nuestro país.

Francia y Alemania son los siguientes países con más turistas que visitan España. Francia aporta 585.567 turistas y Alemania 529.562.

Canarias lidera el turismo

En el mes de noviembre, Canarias ha sido el primer destino principal de los turistas en noviembre, con el 27,3% del total. Le siguen Cataluña (22,2%) y Andalucía (13,7%).

En los 11 primeros meses de 2022 las comunidades autónomas que más turistas han recibido son Cataluña (con casi 14,0 millones), Illes Balears (con casi 13,1 millones) y Canarias (con más de 11,1 millones).